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ロータリーは世界をつなぐ

行事予定
　　　 

2月27日 インターシティ
            　　　 ミーティング
            於：東武バンケット
            ホール上尾 フローラ

2019-2020年度　須田 悦正 会長会長あいさつ
　皆さまこんにちは。本年度第28回の例会に多数の皆さまにお越しい
ただきまして、誠にありがとうございます。
　先週の新年例会では、多くの皆さまにご参加いただき、お酒を酌み
交わしながら、親睦を深めつつ、本年度下半期への英気を養うことが
できたと思います。設営いただいた小田切委員長はじめとする親睦活
動委員会の皆さま、そしてご参加いただいた皆さま、ありがとうござ
いました。２次会にもほとんどの方に参加していただき、大変うれし
かったです。やはりたくさんの人に参加していただけるのはとても嬉
しいです。小田切委員長の身を削った企画がよかったのだと思います。
改めて御礼申し上げます。当日私は体調が悪く、お酒は飲まないと心
に決めて出席したのですが雰囲気に飲まれてつい飲んでしまいました。
後半に座った席では、運がいいのか悪いのか、小林さんと、吉川さん
と、富永さんに注いでいただき、飲み過ぎてしまいました。３方向か
らの攻撃には耐えられませんでした。なので、２次会では、少しはし
ゃいでしまいました。すみません。また、新年例会の中でお話しさせ
ていただいた「子ども食堂」に関しても、賛否様々なご意見をいただ
き大変勉強になりました。ありがとうございました。重ねて御礼申し
上げます。
　次回は、2月15日～17日の３日間、丸広百貨店上尾店さんにて「第
30回上尾市障がい者作品展示即売会」が開催されます。上尾ＲＣメン
バーの皆さまには、受付当番としてご協力お願い申し上げます。事前
の打ち合わせからご尽力いただいた、長沼社会奉仕委員長よろしくお
願いいたします。記念すべき第30回、そして丸広百貨店さんが創業７０
周年という節目の年ですので、昨年の売上を上回ることができれば嬉
しいです。是非ともみなさん友人知人に広報をお願いいたします。
　さて２月１日、大木保司さんと斎藤幹事とダナンの最終打合せに行
き３泊４日の行程を詳細に詰めてまいりました。上尾RCからは11名の
参加。地区及び鴻巣RCからは15名の参加と当初予定していた人数を嬉
しいことに大幅に上回まりました。人数が多いので食事や、セレモニ
ーをやる場所など少々不安な面もございますが、全ての行程を詰める
ことができました。素晴らしい支援につなげられるようにより一層が
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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ＩMを成功させましょう！

須田会長／斎藤修弘幹事／宇多村副会長／
深澤副幹事／岡野会員／大塚信郎会員／
村岡会員／尾花会員／大木保司会員／
名取会員／大塚崇行会員／島村会員／
齋藤博重会員／久保田会員／樋口会員／
野瀬会員／長沼会員／坂本会員／芳賀会員／
小田切会員／丹井会員／大木崇寛会員／
関口良康会員

スマイルスマイル

於：丸広百貨店 上尾店 6F特設会場

　30数年前、上尾駅東口のアリコベールがボンベルタの頃、当時の岡野晴光会長が「ロータリーを通じて、市民の
方々に障がい者の作品を知っていただこう」と企画し実現させた「障がい者作品展示即売会」が、第30回目を迎え丸
広百貨店で開催されました。初日から大勢のお客様がお越しになりました。16日にはゆるキャラが会場を盛り上げ
ました。お越しいただいた市民の皆さま、ありがとうございました。会員の皆さま、受付当番お疲れ様でした。

社会奉仕委員会　長沼大策委員長

区ガバナーの最大のイベントですが、ガバナー補佐の最
大のイベントはＩＭです。当日、第1部は13時半に点鐘し、
ポリオ・プラス委員長の藤村さんのご挨拶や、各クラブの
活動報告、記念講演を行います。講演の後、第2部、懇親
会を行います。皆さんには役割分担をさせていただき、
ご協力をお願いいたします。よろしくお願いいたします。

会員数　　　　３9　　　
出席数　　　　27
欠席数      　　12

出席率

 69.23％

第２815回
2020. 2. 15～17

第30回上尾市障がい者
作品展示即売会開催

IM実行委員会　大木　保司　実行委員長
　概略は島村ガバナー補
佐がお伝えした通りです。
細部について調整するため
本日はフローラで例会を開
催しました。役割分担では
◎（二重丸）の方が責任者
になっています。記念講演の吉岡先生には、映像関係で
あと少し打ち合わせをしたいと思います。それと８つのク
ラブ旗の飾り方を決めたいと思います。アトラクションの
マリンバデュオでは搬入と搬出の時に、各階ご案内の方
にお手伝いしていただきたいと思います。細部は20日の
例会の際に詰めたいと思います。皆さん、ご協力をよろし
くお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

社会奉仕委員会　 長沼大策委員長

　第30回上尾市障がい者
作品展示即売会が２月１５
～１７日の３日間開催され
ます。受付・当番表を事前
にFAXさせていただいてお
ります。300円以上お買い
求めいただいたお客様は、福祉作業所のスタッフとじゃ
んけんして勝つと記念品がもらえるというサービスを行
います。よろしくご対応のほどお願いいたします。

斎藤　修弘幹事
幹　事　報　告

◇ベトナム・ダナンの障が
い児施設への国際奉仕事
業の一環で、お正月に、子
どもたちにお年玉袋として
配布しました。
◇米山と財団に寄付され
た方には、確定申告むけの資料をお配り
しました。
◇２月のロータリーレートは１ドル＝
１１０円です。
◇川口モーニングRCさんから、盲導犬・
アイメイトチャリティーゴルフ第28回大
会が４月６日に栃木のプレステージカン
トリークラブで開催されると案内が届い
ています。募集人数240名です。希望者
は幹事までお申しつけください。

んばってまいります。
　さて、皆さん、最近の体調はいかがですか？
私は、1月６日から今日まで風邪をひいています。
治ったかなと思えば、またひいての繰り返しで今日
まできてしまいました。休もうかと思っても、年頭
の「動く！」という2020年の目標が頭をよぎり、
休むな須田！という声がしてくるので、どうにか動
けている気がします。やはり目標は大事ですね。
　そんな中、先週の日曜日、体調絶不調だったので
すが、家族との約束だったので、群馬県のパルコー
ル嬬恋というスキー場に行ってきました。軽井沢イ
ンターチェンジから降りて1時間くらいのところに
あるスキー場です。鬼押し出しの近くで、途中浅間
山がとても綺麗でした。どうにかこうにか到着して、
どうにかこうにかスノーボードをやっていたら、体
調が良くなってきたんです。体調が良くなってくる
と、気持ちも高ぶってきて、子どもにちょっかいを
出しながら滑っていました。わざと進路を邪魔した
り、押してみたりとしていたら反撃をくらい、右肩
を強打してしまいました。しばらく動けず、ようや
く立ち上がれたのですが、右手がどうにもこうにも
動かず、骨折してしまったと思いました。せっかく
体調も気分も上向いてきたところ、一気に下向きに
なってしまいました。と同時に咳も出来てきたよう
に思いました。もう少し若いころであれば怪我は回
避できたのかもしれません。鍛えるのが足りないぞ
という神のご指示だったのかもと思っております。
翌日、藤村病院さんへ行き、間違いなく骨折だろう
なと思っていたら、キレイな骨してるね。強い打撲
だねと、またまたお褒めの言葉をいただきました。
そうなると、体調も上向きになりだんだんと良くな
ってきました。病は気からといいますが、本当にそ
うだと感じた一件でした。皆さんも、体調と怪我に
はお気をつけください。
　さて、本日の例会主題は、来たる、2月27日のイ
ンターシティミーティングの準備例会となります。
皆さまには様々な役割をお願いすることになります。
是非とも、ＩＭを成功させるためにもよろしくお願
いいたします。
　寒い日が続きますので、皆さまくれぐれも体調管
理にお気をつけください。
本日もどうぞよろしくお願いいたします。

委員長報告

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

例 会 主 題
IntercityMeeting準備例会
第５グループ　島村　健ガバナー補佐

近　況　報　告

　2008年に会社の方は倅
にバトンタッチし、会社には
毎日行っていますが、それ
以降は一切内容に関わっ
ていません。そのような立
場で、世の中の変化の激し
さを楽しく見ています。
　個人的には、新年例会の翌日、アルゼンチンタンゴコ
ンサートを聴きに夫婦２人で行きました。会場はよみう
り大手町ホール、年配者ばかりで満席でした。若いころ
聞いていて思い出に残っている曲は、「ラ・クンパルシー
タ」です。『お熱いのがお好き』というトニー・カーティス、
ジャック・レモン、マリリン・モンロー主演の喜劇映画の
中で抱腹絶倒の踊りがあって楽しかったので覚えてい
ます。もう１曲は「ベサメ・ムーチョ」です。十数年前にキュ
ーバに行き、ハバナに3000人くらい収容する大きな大
ホールがあって、そこでの歌手の歌声が素晴らしかった
です。久しぶりにタンゴを聴いてなかなか良かったと思
っています。近況の一部をご報告させていただきました。

名取　勝　会員

　いよいよ２月27日にIM
が迫り、今日と20日に準備
例会の時間をいただきまし
た。先週まで第5グループ・
７クラブに実行委員会の皆
さんとキャラバンで回らせ
ていただきました。各クラブ、大勢の方にご参加いただけ
ると聞いています。皆さんににもいろいろな面でご協力を
お願いしたいと思います。
　全体的なことから案内すると、IMはIntercity Meet-
ingの略で、近隣都市のクラブが集まって毎年開かれる
「都市連合会」です。五大奉仕部門をカバーしつつ、ロー
タリーの特徴やプログラムなどを検討しながら行います。
その目的は、会員相互の親睦と知識を広め、会員にロー
タリー情報を伝え、奉仕理念を勉強することにあります。
第２７７０地区ではグループ単位で行われますが、複数
のグループで実施される場合もあります。地区大会は地

岡野　晴光会員

須田　悦正会員
　２月14日に48歳になります。３年前の２月に、仕事中に
左手の親指を落としてしまい、私もそのとき初めて救急車
に乗ったことを思い出しました。本日はありがとうござい
ました。

大木　崇寛会員

　誕生祝い、ありがとうございます。先月は皆さん
にご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。初
めて救急車に乗りました。自分の脈や鼓動を見てい
たら、数値が安心していて安心しました。藤村病院
さんで診てもらったら血液が薄いと言われました。
　さて、障がい者作品展示即売会ですが、私が会長
の時に企画をして、その後の、岩津さんが会長の時
に実現しました。私は社会福祉法人あゆみ会の仕事
をしていて、ロータリーを通じて市民の方々に障が
い者の作品をなんとか知っていただきたいという

意図で始めました。第30回まで続いているというの
は、上尾RCさんの皆さんのおかげと、感謝をしてい
ます。
　ダナンの国際奉仕も、障がい者の施設への支援と
いうことで、うれしく思っています。ぜひ障がい者
へご理解をいただければと思います。本日はお祝い
いただきありがとうございました。

　本日、受付で結婚祝いが
２月だと聞いて記念日を思
い出しました。当日あやうく
険悪な時間を過ごすところ
でしたが、ケーキなども買
って、記念日を祝いたいと
思います。


